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LXXXIX

Alle ore 18 il Presidente dichiara aperta la seduta che vede riuniti
Wl centinaio di Soci con il seguente
?~.. ::: - ,,:"/- .. '

OR!)INE DEL GIORNO

l. Comunicazioni del Presidente.
2. Bilancio chiuso al 31 dicembre 19m.
3. Relazione dei Revisori dei Conti.
4. Approvazione del Bilancio.
5. Bilancio preventivo per il 197L

6. Presentazione Regolamento interno SBIP.
7. Presentazione liste candidati cariche sociali 1972-1974.
8. Varie ed eventuali.

1. - Comunicazioni del Presidente.

Il Presidente comwlic.a ufficialmente all'Assemblea ehe in data
lO marzo 1971 è apparso nella Gazzetta Uffieia.le il deereto PrCfiideu
ziale N. 1395 del 22 dicembre 1970 COli il quale viene appronto il testo
del nuovo Statuto della Società, votato a suo tempo in Assemblea se
condo le nonne stabilite dall'Art. 21 del Codice Civile, nonchè 1& sua

nuova denominazione SociETÀ ITALU,sA DI MI""ERAIJOOIA E PnRoLOGLA.

n Ministero della Pubblica Istruzione, in virtù del riconoscimento
ufficiale dell'Ente Morale, ha già concesso un primo contributo di
Lire 750.000 per il 1971.

Viene quindi esposto il problema deU 'aumento della quota sociale.
II Presidente COlllUllic.a che il Consiglio di Presidenza ha deeiso di non
aumentare la quota sociale.

Il Presidente comunica quindi ai Soci che è a buon punto la rac
colta dci fondi per la costituzione del c Premio Angelo Bianchi:t de
stinato a giovani ricercatori nel campo della PetrograIia e della Petro
logia., ed invita. il Prof. Quareni a riferire sull'a.ttività del Comitato.
I motivi che hanno condotto all' istituzione del premio sono dettati non



xc

solo dal desiderio di onorare la figura. dell' insigne Socio Benemerito,
al quale molto deve la Società, ma anche dalla opportunità di aumen·
tare il numero dei premi in quanto sino ad oggi i ricercatori nel campo
deUa i\lineralogia, Pct-rografia e Petrologia, che rappresenta.no la gran

parte dei ricercatori, }nlJUlO la possibilità di concorrere soltanto al
«Premio Ugo Palliehi .., mentre i ricercatori nel campo della geocili.
mica e dei giacimenti mincl·ari possono COliCOrl'ere ripetutamcllte ilI
«Premio Carlo 1\finguzzi .. ed al c llrl'mio Johlldino Nogara ...

11 Pro!. Quareni riferisce pertanto sull 'attività del Comitato:

«A cìnque mesi dal)' inizio delle sott<l6Crizioni per l'istituzione di
un premio scientifico intitolato al nOllle di A:-:OELO BlANCB.J e destinato

a coronare l'opera di giovani cultori di PetrograIia e Petrologia, la
somma raccolta è di L. 4.930.000.

«Le sottoscrizioni, aperte da lUI generosissimo contributo dei fami
liari del compianto Maestro, sono gilUlte da ogni parte d'Italia e dal·
l'estero. Molti l«)110 stati gli enti e le soceità che spontaneamente hanno
voluto tangibilmente contribuire.

c Voglio qui ricordare l' Univcrsità di Padova, l'AGIP MiJleraria,

l'Istituto Veneto di Seiellze, Let.tere cd Arti, la Società Monteeatini
Edison, la Cas...a. di Risparmio di Padova e Rovigo, il Collegio Don
Mazza, la Banca Popolare di Padova e Treviso, la Regione Trentino
Alto Adige, la Banca Antoniana di Padova e Trieste, e il Consorzio
~lincrario Barisc11a.

c Siamo a.ncora in atf.e6a. di eonsidcre,-oli contributi e possiamo ra
gionevollnente prevedere che il totale delle sotto6crizioni potrà raggiun
gere, se nOll superare, la somma di sci miliolli di lire '».

Il Prof. Dal Piaz interviene precisando che la somma dovrebbe
arrivare ai sci milioni di lire grazie alle ultime elargizioni. Il Presi

dente ringrazia il Prof. Dal Piaz che è stato I 'animatol·C della iniziativa..

Circa la periodieità del Premio Angelo Bia,nchi e l'allineamento dei
capitali dellc altre tre fondaziOlli Panichi, Nogara, ~1illguzzi ammini

strati daJ1a Società si discuterà nella riUllione del Consiglio di Presi·
denza. in Siena e nella successiva Assemblea generale della Società_

Si passa quindi al secondo argomento a11 'ordine del giorno.
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2.• Approvazione del Bilancio chiuso al 31 dicembre 1970.

XCI

Il Prarident.e fa pre6ente ai Soci che iJ nuovo Consiglio di Presi
denza insediatosi nel 1970 ha ritenuto di fare il massimo sforzo per as
solvere i compiti di cui all 'Art. 1 dello Statuto e precisamente: c di
favorire, coordi'llllre 6 mcttcre in valore gli studi 6 le ricerche intese al
progresso nel. campo scientifico ed applicato della CristaUbgrafia deUa
Geochimica, deU4 Giaci.montoWgia o dì ogni ralllo delle Scienze Mine
ralogiche e Petrologìche:t.

Por rea.lizzare ciò sono necessari impegni di spese nOli indifferenti
e il Consiglio di Presidenza ha. ritenuto di non dC6tinare somme ad

incremento del patrimonio della Società soggetto purtroppo ad i.nesora
bile erosionc per la contillUll svalutazione della moneta, in quanto, per
uonna statutaria esiste la pOl>Sibilità di investire soltanto in titoli ob
bligu.zionari garantiti daIJo Stato.

Il Prof. Carobbi O&SCrvfl. che essendo om. la Società c Ente :Mo
rale:t, può anche possedere qualcosa di diverso da titoli obbligazionari.

11 Presidente Pellizzcr fa osservare che in realtà egli aveva pro
posto che la Società acquisisse una propria sede, utilizzando il patri
monio sociale. Aggiwlge che si era allacciata la possibilità di avere in
uso gratuito, dal Demanio, un palazzo in Roma, ma C6SeIldo emerso
in seno al Consiglio parere contrario alI'acquisizione e destinazione di
tale palazzo a sede della SHiU) ed eventualmente di altre società scien
tifiche quale la Società Geologica Italiana, l'iniziativa della. Presidenza
non ha avuto seguito.

L'attività della SI:\IP è stata notevolmente incrementata; nel 1970
sono state tenute due riunioni scientifiche a tema libero ed Wla tavola
rotonda; nel 197] sono state tenute altre due tavole rotonde, e nel mese
di settcmbrc si terrà il XXVll Congresso a Siena.. I Rendiconti si ar
ticollUlO ili due volumi ali 'anno e si è raggiwlta Wl& soddisfacente
plUltualità nella stalllpa.

Quanto sopra comparin. un aumento di spese per cui Ilcl Bilancio
chiuso al 31 dicembre 1970 non figurano grosse cifre ad Ulc-remento
del patrimonio, ma solo un modesto residuo attivo, Un maggior residuo
attivo si avrà inveee nel ]971 in quanto la differenza, tra. Attivo e Pas
sivo come rislÙterà più 01tr'P dal Bilancio preventivo, sarà di tre milioni.
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il Presidente invita quindi il Segretario, in assenza del Tesoriere,
ad esporre il Bi.lancio qui sotto riportato.

BILANCIO CHIUSO AL 31 DICEMBRE 1970

ENTRATE USCITE

Quote 80ei ordinari L. 1.156.560 Pubbli<:ll.r.ioni L. 5.278.400

Quote !$Gei Vitalizi • 30.000 Congn'JS3i • 258.400

Obla.r.ioni • 50.000 Trasferte • 218.340

Contributo C.N.R. • 3.000.000 Sp_ polItaJi • 220.075

llilere68i C.C. Poetale • 36.200 Cireol. Sl.mnpati • 355.590

Cellole titoli Fondo Sociale ,. 8Ui.49!) Speso l!lUlearie • 13.300

11leu:;lIÌ \·elLdit.l~ Pubb!. • 203.045 Spose l'arie • 961.580

E~trll'/;iolLi titoli • 500.000 AequilJ!o tit.oli • 500.530

":lfi:/ltuo al 1,1,70: RimORlmjlO al 31·U·70:

CL (,'te. PO!Itale • 2.240.037 et. Cte. P0811lie • 285.126

L. 8.091.341 L. 8.091.341

CO.YTO PATP.IMONIALE AL 31·n-1970

t'ONDO SOCI ALE

B.T.5% =1973=

B.T.5% =1978=

B. T. 5%% = 1979 =

Obbl. l'F.SS. 5%% = 52/72 =
,. 1.:\1.1. = XXIX = 7%

,. OO.PP. = 6 = Trent.

,. OO.PP. = 6% PiallO "erde 1

,. I.C.l.P.V. = 6% = \'("'t.

,. I.R.L = 6% = 65/83

,. E.N.1. = 6% = 56/71

,. KN.1. = 6% = S.SP. = (j8/73

,. t:.N.1. = 6% = Pclr. 58/73

L. 2.680.000

,. 120.000

,. 150.000

,. 25.000

,. 1.0000.OOO

» 2.500.000

,. 1.000.000

» 2.500.000

,. 2.000.000

» 500.000

» 1.500.000

» 1.000.000

...1. Dom. liquido lJUi ele

I ... 111.025.000

t'ONOO PRt:MIO PROF. PANIOHI UGO

B.T. 5%

id.

= 1973 =

= 1978 =
» 1.000.000

» 600.000 L. 1.600.000 Ù. 197.114
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FO:inO PR.E~ IO JOANDINO NOGARA

B.T. 6% = 1973 = • 926.000

id. = 1974 -= • 100.000
j,!. = 1978 = • 600.000 I. 1.625.000 L. 420.613

L. 300.806I~. 1.150.000

580.000

670.000

FONDO PREMIO PROF. YTXGUZZI

B.T. 5% = 1973 = •
B.T. 61h'lo = 1979 _ •

---
I~ 19.400.000 L. 918.593

]l Presidente PeUizzer (a presente che nella prima riunione del·
Il'attuale Consiglio nel febbraio 1970, il Tesoriere, con l'approvazione
del Consiglio stesso, non ritenne opportWlO mutare il tipo di investi·
mento del Fondo sociale; (a anche pretleJlte, inoltre, che la Socictà. si
trova nella necessità di dovcre provvedere ad una. rivalutazione dei
fondi dei Premi ed esprime l 'opin.ione che ciò si possa fare mediante
il Fondo sociale. Taio operazione consentirebbe anche una migliore
perequazione dei vari premi.

Il Pr%~~ MarindU ricorda che la Società non è un Ente con lo scopo
dì te6auriuare e pertanto i fondi devono essere senz'altro utiliz.tati
per incrementare i Premi.

Il Pro/. Goliardi vedrebbe bene la realizzazione di escursioni extra·
congressuali per laurcandi e lIcolaureati condotte in ZOlle di partico·
lare interesse pcr le nostre dottrine e guidate da specialisti dci parti
colari problemi.

Il Proj. GaraveUi si dichiara d'accordo con Gottardi e inoltre, la
Società potebbe assumersi l'organizzazione di corsi estivi di ricerca
avanzata per giovani studiosi in particolari settori delle discipline spe·
cifiche.

Il Presidente Pellizzer si dichiara favorevole all' iniziativa e fa
presente come l'iniziativa stessa possa esserc tradotta in realtà sol
tanto dalla nuova Presidenza.

Il Pr%~~ Cocco ritiene che l'iniziativa di una sede comune avrebbe
certamente interessato diyerse Società consorelle.

n Pr%~~ Lallro ritiene che il palazzo, oltre alle Società avrebbe an
che potuto essere sede di un Museo Nazionale di Mineralogia.
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Il Presidente PeUizzer dichiara di essere disponibile per rialla.ceiare
i contatti a suo tempo presi con la Direzioue Generale del Demanio
qualora la nuova Presidenza. lo ritenesse 0l)portuno.

Il Socw Zanellln chiede al Prt6idente se la SBlP potrà avere la
po6Sibilità economica per aifrontare l'organizzazione di visite ed escur
sioni come precedentemente proposto.

Il Presidente Pellizzet· ritiene che essendo attualmente la Società
riconosciuta in Ente Morale avrà per l'av\'cnire la possibilità di chie
dere contributi adeguati per lo svolgimento dell'attività di anno in
alUlO programmata.

11 Socio Rigalllt fa presente che non sarebbe da esc.ludere la possi
bilità di far realizzare film didattici sulle discipline mineralogiche e
pctrografiche sotto gli auspici deUa Societ1l..

1.0 scambio di idee continua e al termine dell' interessante discus
sione il Presidente im'ita i Revisori dei Conti a dar lettura. della loro
relazione, risultato di un lavoro meritorio avendo essi effettuato Wl

reale controllo dei libri contabili presso lo studio del Tesoriere in Mi
lano. La relazione, letta dal Prof. ],Ialtcueci è qui sotto riportata.

3.. Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti per l'esercizio 1970.
(Apll!'O..ala nella lMldula tel;lula. a Perugia il 28 }laggio 1971

pre8ellti i Re"illOri: A. M. Pento ed E. :Y.atteuoei).

Cad Consoci,

in ossequio alle disposizioni dello Statuto della Società ltal.ian.a di
Mineralogia e Petrologia, i Revisori dei Conti effettivi si sono riuniti in
hLilano il 17 c. m. per esa.minare collegialmente il bilancio consuntivo
della. Società per l'esercizio ehi1LS06i al 31 dieembre 19;0, nonché il re
lativo conto patri.moniale, loro trasmessi a termine di Statuto.

Nell 'occasione hauno pure riscontrato i docwnenti contabili rela
tivi sia alla gestione patrimoniale che a quella finanziaria., constatando
la piena corrispondenza tra eifre iscritte a contabilità, cifre consunti
vate a bilancio ed esistenza. di cassa.

Esaminando il bilancio consuntivo, il Collegio prende atto ehe que
sto si chiude eon una rimanenza attiva di L. 285.126.

D'altronde le entrate non sono state inferiori a quelle preventivate
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pur tenendo conto di una lllorosità dei Soci ordinari valutabile in al
meno L. 160.000 rispetto alle quote impegnate per l'esercizio 1970.

..A. proposito delle spese, dato tulzitutto doverosamente atto al Con
siglio di Presidenza delle considerevoli economie realizzate su alcune
voci rispetto alle corrispondenti preventivate (cirea L. 330.00C> com
plessive tra spese per riwlioni scientifiche, per spese postali e per spese
bancarie), bisogna rilevare che;

l) La stampa dei due numeri dei Rendiconti del 1970 è costata Lire
1.244.900 in più del preventivato, portando così a Lire 2.278.400 la
pa.rtc di OO6to dei Rendiconti gravante diett.amente sul Sodalizio,
gli ulteriori 3.000.000 di lire essendo coperti dal contributo del
C.N.R. per li 1970. Del resto tale maggiore spesa è giustificata. dalla
considerazione che il voI. XXVI dei Rendiconti contiene trentase.i
memorie originali in 864 pagine, il chc dà una misura dell'aumen
tata attività scicntifica del Sodalizio.

2) Le riunioni scientifiche gravano totalmcnte sul Sodalizio poicbè,
molto opportwHuuente, il Consiglio di Presidenza ha ritenuto di non
richiedere alcun contributo ai Soci, in ossequi() ai fini istituzionali
della Società.

3) La differenza tra previsione ed accertamento delle spese varie è da
imputarsi in parte a spese che non potevano essere preYiste ed in
parte al pagamento di cifre già. impegnate dal precedente esercizio,
inconveniente che si ripete di lUlIl() in lUlIlO e che tuttavia l'attuale
gestione è riuscita a ridurre da circa Lire 900.000 nel 1969 a Lire
230.000 nell'attuale esercizio.

Il Collegio passando ad esaminare i conti patrimoniali sociali e
dei premi, constata la. pennanenza del loro ammontare nominale ai
consueti valori.

Per finire i Revisori dei Conti, nell' invitare l'Assemblea dei Soci
ad approvare il bilanci() consuntivo dell 'esercizio 1970, desiderano l'i·
volgere al Presidente ed ai Membri dci Consiglio di Presidenza l'espres
sione del proprio sentito compiacimento per essere riusciti neU 'eserci
zio testè conclusosi, nonostante le notevoli difficoltà imposte dagli au
mentati costi, a realizzare totalmente il programma proposte.> pur rima
nendo nei limiti di un bilancio attivo.

Perugi<J., 18 Maggio 1971.

R ...dicO..tl S.I.M.l'.. 28
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4•• Approvazione del Bilancio chiuso il 31 dicembre 1910.

Tenninata la. lettura si procede alla votazione per l'approvazione
del Bilaneo; il Bilancio chiuso al 31 dicembre 1970 viene approvato
aH 'Wlanimità e il Presidente ringrazia i Soci per la fiducia.

Si passa quindi ali 'esposizione del Bilancio preventivo per il 1971
che qui sotto è riportato:

5.• Bilancio preventivo per il 1971.

ENTRATE
Quoto Sooi t\.lllluali

Contributo C.N.R.
Contributo Minist<lro P.l.
Cedolo Titoli :"'ondo Socialo
VOlulita Rendkonti

Rosiduo Conto Corr. Post.. (al 31/12/J970)
1I1t<.'r~ Collto Corr. Postale
Contr. Camo Colllltl. Sienl~ {l Grll>lSeto

Contr. Monto dei Pasehi di Siena
COlltr. Ministero P.I. SllOO6 .

Contr. Università di Siona .
Quoto partecipo Congr_ Siena.

Ente Provilleiale Turismo SielU~

EMe Pro\"ineiale Turismo Gr09!3eto

USCITE

Spese stalllp1\ Rendiconti
Stampa Volwne speciale sulla Toseana Meridiollalo

Spese Congressi {l RiwJ.ioni
Trasferte

Po"tali
Cireollll'i o stampati ai Soci

Impiegata, compOll.'lO forfait
Quota As8ociazion6 L'fA
Spose l'arie

Saldo attivo prellunto L. 3.585.000.

L. 1.300.000

> 3.500.000

> 750.000

> 875.000

> 200.000

> 285.000

> 35.000

> 7.000.000

> 3.000.000

> 500.000

> i50.000

> 800.000

> 1.000.000

> 600.000

Totale L. 20.595.000

L. 5.500.000

> 6.000.000

> 3.650.000

> 500.000

> 250.000

> 350.000

> 300.000

> 60.000

> 400.000

Totale L. 17.010.000
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Terminata lo. lettura ed illustrazione del Bilancio preventivo il
Presidente apre lo. discussione.

Il Prof. ~farinclli chiede se è stato previsto di costituire una ri·
serva del Volume della Toscana, chc CCl·tamcnte continuerà a interes
sare in futuro gli specialisti.

Il Presidente assicura che ciò è previsto, e si intrattiene ulterior
mente ad illustrare le caratteristiche del Volwne in preparazione.

~Ol\ essendovi altri interventi il Presidente mette ai voti il Bi
lancio preventivo 1971 che viene appro"aIO ali 'unanimità.

Si passa. al successh'o argomento all'ordine del gionto e precisa
mente

6.. Presentazione del Regolamento della SIMP.

Il Prcsidente comwlica che il testo verrà inviato a tutti i Soci n
domicilio in modo da dare a tutti la possibilità di formulare, nella
pI"06Sima Assemblea di Siena, eventuali osservazioni scaturite da un
accurato esame del te6to.

7.• Presentazione liste elettorali.

11 Segretario su invito del Presidente comunica ai Soci le cariche
che scadono con il 31 dicembre prossimo.

Il Presidente comWlica ai Soci che alla PrC6idenza è perVenuta
una sola lista di nominativi; chiede ai Soci se nel contempo sono state
formulate alll'e liste. Viene letta la lista pervenuta:

Presidente
Vice PreMenJc
TesoNere
Segretario
C011siglieri

ZUFPARDI P.
RIOAULT G.
M.A0I8TR1:.'"M1 M.
FAGNANI G.
CALL»3ARI E.
EM L1.IANI F.
FERRARA G.

(Cagliari)
(Torino)
(Milano)
(Milano)
('l'orino)
(Parma)
(Pisa)

Il Presidente interrompe quindi la seduta per lO minuti per even·
tuali COllBUltazioni tra i Soci.

Alle ore 19,30 viene ripresa la seduta; non vengono presentate
altre liste.
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n Presidente ritiene tuttAvia opportuno che sia datA ai Soci 1& pOtò

siblità di presentare altre eventualità, proponendo come datA ultima
il 30 giugno pl."'OSSimO.
sibilità di presentare altre eventuali liste, proponendo come data ultima
per la presentazione di altro liste il 30 giugno prossimo venturo. Si
passa. quindi al seguente punto dell 'ordine del giorno e precisamente

8•• Varie ed eventualI.

Il Presidente dà lettura di wla lettera del Socio Di Colbertaldo
avente per oggetto il problema della pubblicazione sui Rendiconti di
comwlicazioni in lingua straniera. Il problema è stato già dibattuto
in Consiglio, il quale ha ritenuto di Ilon predisporre alcuna normativa
in quanto di competenza doU 'Assemblea dei SocL

Il Prof. Dal Piaz inlonna l'Assemblea che l'Accademia dei Lincei
ha recentemente deliberato di autorizzare le pubblicazioni nelle princi.
pali lingue europee.

Il Presidente propone ai presenti di rinviare la discussione del
problema alla pr06Sima Assemblea, in Siena.

L'Assemblea. accoglie la proposta del Presidente.
Terminata la discussione degli argomenti all 'ordine del giorno, il

Presidente alle ore 19,45 dichiara chiusa la seduta assembleare della
Società.




